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II· Palio è entrato nel vivo

• AI centro
lo sviluppo
di tutto
iI territorio

Domani il via per Clik·Art
con concerti ed esibizioni

Fla. Pago

BASTIA UMBRA - Far conoscere e promuovere le
diverse attività che il centrOdi aggregazione Clik
propone ai ragazzi: è lo scopo di "Clik Art",
manifestazione ideata dall'Assessorato ai Servi
zi Sociali del Comune di Bastia Umbra che si
svolgerà domani alle ore 16. In occasione della
riapertura del centro, nei locali della stazione
ferroviaria di Bastia si esibiranno dal vivo alcuni
gruppi locali, 'anticipando' due dei nuovi corsi
di chitarra e chitarra elettrica che prenderanno
il via a partire da ottobre. Per l'appuntamento si
stanno preparando esibizioni con lo skate, e
verrà messo a disposizione un blog dove ognuno
potrà registrare le sue dichiarazioni, successiva
mente raccolte in un video. Gli orari di apertura
del centro sono: lunedì, mercoledì e venerdì
dalle 17 cÙle 20 ed il sabato dalle 16,30 alle 19,30.
Per informazioni ulteriori ci si può rivolgere allo
°75.8002119.

ASSISI - In collaborazione con il Cesar, i responsabili del
Parco del Monte Subasio e gli addetti della Agenda 21,
inaugureranno domani il forum sull'ambiente, presso
la sede del Parco in località Cà Piombino nel quadro
dello sviluppo delle politiche ambientali, economiche,
sociali e dei principi di sostenibilità.
Il progetto intende pianificare il territorio attraverso il
concorso delle varie amministrazioni pubbliche e dei
cittadini, con lo scopo di programmare una serie di
azioni pro ambiente. La giorna-
ta sarà introdotta dal presiden
te del Parco del Monte Subasio,
Mariano Borgognoni, e da Mar
co Parroni, vicepresidente, che
illustreranno le caratteristiche
del forum.
Alessandro Antognelli e Paolo
Greco del Cesar presenteranno i
risultati dell'indagine sui por
tatori di interesse e sul funzio-
namento del forum. I lavori poi proseguiranno con la
stesura di una prima bozza del piano d'azione rispon
dente alle idee e alle proposte che verranno sviluppate
durante lo svolgimento dei lavori.
Infine verrà redatto il rapporto sullo stato dell'ambiente
per la conoscenza dettagliata di tutte le componenù
territoriali ed ambientali del comprensorio.
"n forum costituisce un momento propositivo ed orga
nizzativo - è stato spiegato dagli organizzatori - del
modo d'intervenire sul territorio e sull'ambiente al fine
di trame una giusto ed equilibrato sostegno alle princi
pali problematiche" .

_ Presso cà Piombino

Forum sull'ambiente

ex-Deltafina, come era invece scritto anche nel
programma elettorale del sindaco. Luigino Ciotti,
tra i promotori del comitato Mezzomiglio, ha così
dichiarato: "La presenza di decine di bandiere

appese nelle case della zona Mezzomi
glio, le proteste di questi mesi ed il
grande successo della marcia, oltre alle
tante osservazioni presentate al Piano,
dimostrano come sia forte il dissenso
su questa scelta della giunta Lombardi
e come questo è oggi nettamente mag
gioritario in città" .
Icomitati hanno chiesto a gran voce un
consiglio comunale aperto, ai consi

glieri comunali di maggioranza di ripensarci in
sede di approvazione del progetto e hanno deciso di
convocare ad ottobre un'assemblea pubblica affin
ché tutti possano esprimere la loro opinione" .

• In ottobre
un'assemblea
pubblica

1999, e il lavoro svolto per restau
rarla, oltre al recupero degli af
freschi, venne definito"straordi
nario" e "un modello di velocità e
di cooperazione quasi superuma
na" dal New York Times.

Fla. Pago

• • Upunto dopo dieci anni

Restauro dei beni danneggiati
Ne parlano oggi Rutelli e Letta
ASSISI - In occasione del decen
nale del terremoto, che alle 11.42
del 26 settembre 1997 sconvolse
l'Umbria e le Marche, il Sacro
convento di Assisi ospiterà oggi
un convegno dal titolo "Recupero
e restauro del patrimonio cultu
rale danneggiato dal sisma del
1997", al quale parteciperanno,
fra gli altri, il ministro per i beni
culturali, Francesco Rutelli, e il
sottosegretario alla presidenza
del Consiglio dei ministri, Enrico
Letta, il capo della Protezione Ci
vile, Enrico Bertolaso, la presi
dente della regione, Maria Rita
Lorenzetti" il sindaco di Assisi,
Claudio Ricci, e Padre Vincenzo
Coli, custode del SaCro Conven
to.
Particolare attenzione sarà dedi
cataal "Cantiere dell'utopia" ,se
condo la felice definizione del
commissario straordinario go
vernativo per la Basilica, Antonio
Paolucci, che utilizzando 50 ope
rai e 50 restauratori ha permesso
il recupero (in alcune parti sola
mente parziale) degli affreschi di
Giotto giovane e Cimabue. La ba
silica di San Francesco venne ria
perta al culto il 28 novembre

EX DELTAFINA Sabato scorso oltre 500 partecipanti

IILa marcia èstata un successo"

Pllio de san Michele Dopo la cerimonia di apertura di ieri il programma di questa 45/\ edizione
del Palio de S. Michele propone ora quattro appuntamenti di grandissimo richiamo

BASTIA UMBRA - Soddisfazione per la partecipa
zione dei cittadini (oltre 500) alla marcia di sabato
scorso, è stata espressa dal comitato Mezzomiglio
che ha organizzato la manifestazione contro il
progetto sull'area ex-Deltafina per
"Un'altra Bastia" econtro la cementifi
cazione della città.
Alla marcia (tanti gli striscioni ed i
cartelli, vignette comprese), alla qua_O
le hanno aderito il Comitato per le
scuole (che ha raccolto finora oltre
4.000 firme contro il progetto), la
Confcommercio e tutti i partiti di op-
posizione dell'Amministrazione ba-
stiola (F. I. , P.R.C., Liste Civiche), hanno parteci
pato tanti giovani e cittadini di ogni classe sociale
che rifiutano il modello di sviluppo basato sulla
cementificazione ed elimina le scuole dal progetto

BASTIA UMBRA - Dopo
la cerimonia di apertura
svoltasi ieri sera in piaz
za Mazzini, il program
ma di questa 451\ edizio
ne del Palio de S. Miche
le propone ora quattro
appuntamenti di gran
dissimo richiamo.
I rioni presentano infat
ti le loro sfilate, frutto
della creatività e del la
voro di centinaia di per
sone. E così da oggi fino
a lunedì piazza Mazzini
si trasformerà in un gi
gantesco palcoscenico.
I quattro rioni si affron
tano nella sfida teatrale
con la presentazione di
uno spettacolo a tema
libero. Aprirà la serie,
questa sera la sfilata del
rione San Rocco (colore
verde) che propone la
rappresentazione dal ti
tolo "Al di là delle favo
le", da un'idea di Maria
Villanova e Carlo Mas
succi. Perché pensare
che le favole siano solo
per bambini? Principi,
streghe, fate e strava
ganti animali: le loro
storie riflettono dina
miche e caratteri che as
somigliano alla vita
dell'uomo. La sfilata del
rione San Rocco immer
ge lo spettatore in un
mondo fantastico dove
tutto è possibile, dove
ogni adulto può riappro
priarsi di quel pensiero
magico perduto con l'in
fanzia. Crescere, cam
biare, prendersi le pro
prie responsabilità: so
no tappe da vivere con
entusiasmo, perché la
giovinezza è una specie
di isola magica chiusa
nel cuore, un piccolo ri
fugio dove tornare ogni
volta che se ne senta il
bisogno. Il capitano del
rione S. Rocco (che
prende il nome
dall'omonima chieset
ta) è Fabrizio Decembri
ni. La taverna è allestita
presso i giardini pubbli
ci. Le quattro sfilate sa
ranno valutate da una
qualificata giuria tecni
ca composta da cinque
professionisti: Toni Ste
fanucci (scenografo),
presidente di giuria,
Marina Confalone (at
trice), Fabio Melelli (cri
tico-giornalista) , Mau
rizio Panici (regista tea
trale) e Giuseppe Rocca
(sceneggiatore, regi
sta).
I giurati stileranno cia
scuno una classifica
personale dalIo al 4 0 po
sto, senza possibilità di
ex aequo. Il verdetto ver
rà letto il 28 settembre,
sera dell'assegnazione
del Palio. Gli stessi giu
rati attribuiranno il pre
mio speciale "Monica
Petrini" al miglior atto
re o attrice della sfilata.
Il premio è stato istitui
to nel 2002 in ricordo di
una giovane bastiola,
prematuramente scom
parsa, che aveva espres
so negli spettacoli la sua
grande capacità inter
pretativa.

RoIdano Boccali


